



「まなびピア岡山」総社市生涯学習フェスティバルでの一コマ



紀文食品の岡山総社工場。大きな雇用を生んだ

特集

中村吉男 議長

片岡聡一 市長

対談

新春

熱く語る

2008年のわがまち・そうじゃ

市長 明けましておめでとう
ございます。
議長 おめでとうございます。
今年も、どうぞよろしくお
願います。

◆信頼の懸け橋づくり

議長 昨年は百条委員会やリ
コール運動など、市政への
信頼が薄らぎ、市民の皆さ
んに非常に不信感を抱かせ
た年でしたね。

市長 そうですね。市民の皆
さんも混乱したでしょう。
しかし、市民の皆さんに真
実を披瀝した総社市議会の
勇気ある行為は、たいへん
すばらしいと思いました。
議長 これからは、お互いに
市民の目線に立って取り組
んでいく姿勢が大切です。

市長 これまでを考えると、
橋や医療問題など多くの面
で、市民と行政との信頼の
懸け橋が遮断されていたが
ために、混乱することが多
かったと思います。今年も、
市民と行政の信頼の懸け橋
を作り直す年です。また、
行政と市議会の信頼回復も

必要だと考えています。
議長 いろいろな面で、議会
と行政が両輪で、市民不在
とならないよう市政を進め
ていかなければいけないと
思います。一方で、良いこ
ともありました。紀文食品
の操業などの企業誘致のこ
とです。紀文食品岡山総社
工場の従業員数は、500
人を超えていると聞いてい
ます。

◆雇用の創出に成果

市長 紀文食品以外にも、大
阪富士工業などの誘致にも
成功しました。税収も含め、
雇用の創出という部分では、
総社の将来の行く末に大き
な意味があります。
議長 企業にとっては、高梁
川の豊かな水も大
きな魅力のよう
ですね。

市長 紀文食品のよ
うな大手企業の仕
事に対する緊張感
や社内規律、理念
を学び、市政に反
映していこうと考



昭和中学校の体育館

えています。税収や雇用以
外のメリットもあると感じ
ました。
議長 岡山総社インターチェ
ンジの西側一帯での流通団
地の開発についても話が進
んでいます。ここは、交通
などの利便性がいよいよ、実
現となれば非常に喜ばしい
ことです。
市長 この区域は、条件を生
かして、物流の中心である
とか拠点性をもった企業の
集積地にし、それをセール
スポイントにさらに飛躍し
ていきたいですね。
議長 教育関係では、長年の
懸案だった昭和中学校の体
育館も完成しました。子ど
もたちも非常に喜んでいま
す。また、生涯学習フェス
ティバル「まな
びピア」は、多
くの参加者を
得て大盛況で、
市民の皆さん
の生涯学習へ
のきっかけづ
くりになりました。